
No se genero informacion  pero Actualmente se  esta 

trabajando para el buen funcionamiento del archivo 

de nuestro municipio y así dar cumplimento de la ley 

en la materia y dar mejor servicio sobre la 

información que se pose en el Archivo municipal. 


